

# 水曜

## 隨想

えきれず、夜は思い切って冷蔵庫の電源を切っています」と。このつけないのは当たり前、「昼間にペットボトルに水を入れ冷凍庫で冷やす、夜には氷に過ぎごしやすくなっています。しかし今年は彼岸を過ぎても30度を超える真夏日が続いています。今年の夏は気象庁の統計史上最も暑い夏となつたそうです。

10月にはさらなる電気代の値上げが待ち構っています。ガソリンも高騰の一途。発言された高知の彼女はどうしているのでしょうか?。四国中で「生活苦」を訴えられた一人ひとりの顔が浮

市田忠義副委員長がこの語りました。「政

治の変革を願う大きなマグマがたまっている」。大軍拡、原発、免除を検討するなどあ

香川県後援会総会で

香川県後援会総会では総会の4日前に党県は総会を訪ねてきました。

各地で彼岸花が咲き

暑さの中、クーラーをつけないのは当たり前、「昼間にペットボトルに水を入れ冷凍庫で冷やす、夜には氷に過ぎごしやすくなっています。しかし今年は彼岸を過ぎても30度を超える真夏日が続いています。今年の夏は気象庁の統計史上最も暑い夏となつたそうです。

10月にはさらなる電気代の値上げが待ち構っています。ガソリンも高騰の一途。発言された高知の彼女はどうしているのでしょうか?。四国中で「生活苦」を訴えられ

市田忠義副委員長がこの語りました。「政

治の変革を願う大きなマグマがたまっている」。大軍拡、原発、免除を検討するなどあ

### 衆院四国ブロック比例候補 白川 よう子



なつているので冷蔵庫に移して電源を切ります。皆さんにお勧めはしませんが」との言葉。

カナダも消費税減税に踏み出したので、これで105の国と地域

マイナンバーカード、インボイス導入、尽きない政治と金の問題

が実施となります。日本では国民には一円たりともまけない消費税た。「何かがおかしいのに、次世代戦闘機と感じながら、その大きさを変える方向に。

猛暑の中、高知市で開かれたつどいでこんな発言がありました。「電気代の値上げに耐

物価高騰で苦しむ國民は、ありとあらゆる手でなんとかしなけれどもがいています。

16歳の青年が言いました。「何かがおかしいのに、次世代戦闘機と感じながら、その大きさを変える方向に。

この総会に参加したお父さんも「白川さんに投票したこともあります」とおっしゃっていました。

あって入党を決意してくれました。国民のマグマを大もとから政治